
Bürgermeister Dr. Storch bittet den aus dem BfE-Antrag zum Haushalt resultierenden Sperrvermerk 
aufzuheben und die Mittel freizugeben. Der Beschlussvorschlag solle so ergänzt werden. 
 
Herr Meeser erklärt für die BfE-Fraktion, dass man die Maßnahme in der jetzigen Situation (Corona-Krise, 
bauwirtschaftliche Situation, finanzielle Folgen) für nicht verantwortbar. Man plädiere für eine 
Verschiebung. 
 
U.a. mit Blick auf die Fördermittel, so erwidert der Bürgermeister, sei eine Verschiebung eben gerade 
nicht indiziert.  
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


